

En la temporada veraniega en regiones sobresale esta comedia llena de suspicacia

Otras de las "Confesiones" que hacen reír y pensar

La Nación
SANTIAGO

El amor, el desamor, el reencuentro, la soledad, y muchos más temas que atañen a la vida en pareja, son los nópicos que se despliegan en la comedia "Confesiones de un ex marido", texto del autor Desiderio 'Chere' Arenas, que dirige el actor Jaime Andicar. La obra, donde actúan además de Andicar, las actrices Jasmín Valdés y Erika Corbella, ha reunido a miles de espectadores en sus presentaciones en provincias y ciudades de regiones. "Es que cuando tu usas estos temas con humor -señala Andicar-, logras que la gente se ría y piense al mismo tiempo. Uno podría llorar con esto, pero al hacerlo con humor uno se logra sonreír y reflexionar, e incluso siempre las parejas salen del teatro discutiendo acerca del final o posibles finales que la obra tiene".

Con un nutritivo programa de funciones a cuetos, esta hilarante comedia se presentará este miércoles 20 y el jueves 21 a las 21 horas en el Casino Municipal de Coquimbo, tras lo cual proseguirán con actuaciones en otras ciudades veraniegas. El estreno para Santiago está programado para cuando culmine el verano. "Será bueno llegar a Santiago con varias funciones en el cuerpo, porque así entregas un producto ya probado", señala el director. El eje central de estas "Confesiones..." trabajo que dura una hora 30 minutos, es la separación matrimonial de Julián, quien por medio de su monólogo va desglosando el dolor de su separación tras 25 años de matrimonio. Por primera vez en su vida se enfrenta a una imprevista y dolorosa soledad, y un creciente arrepentimiento pero al mismo tiempo un nuevo amor -más liberal y menos culposo- aparece en el horizonte de su vida. Es cosa contradictoria -el amor matrimonial que se fue, y el amor que llega la que destroza a Julián. La puesta en escena, justamente, logra con gran vitalidad cocinar este desgarro sentimental, clavo al corazón de las penas, el espectador, ríe y piensa, lo que no es poco para un tema tan candente como una separación. "En todo caso -apunta sonriente Andicar- el final no es triste, sino muy al revés".

Jaimé Andicar, junto a la actriz Erika Corbella, en un pasaje de esta comedia.



La intérprete Jasmín Valdés es la otra actriz de esta pieza que se está presentando en regiones con gran éxito de público.

Dos ganadores del Goya harán versión filmica de "Carmen"

El actor argentino Leonardo Sbaraglia y la española Paz Vega, ambos flamantes ganadores del premio Goya a la revelación del año en su última edición, protagonizarán la esperada versión filmica de la famosa ópera "Carmen" que realizará el cineasta español Vicente Aranda, conocido por sus cintas "Amantes" y "La pasión tuya". Leonardo Sbaraglia, de 31 años, inició su carrera en la televisión argentina donde filmó "Plaza quemada", cinta de éxito que lo llevó a España donde actualmente se encuentra radicado. Sbaraglia obtuvo

en Argentina positivas críticas por sus actuaciones en "Caballos salvajes", "Plata quemada", la descarnada cinta "Tango feroz" y "Cenizas del paraíso". Por su parte, Paz Vega ha alcanzado la fama en España gracias a su última película "Lucía y el sexo" y a sus actuaciones en teatro y televisión, en las que reconoce haber conseguido una gran escuela.

"La tele y el teatro son una gran escuela. De la primera se queda la capacidad de agarrar cosas al vuelo y resolver, pero en cualquier parte lo que debes hacer es saber dosificar las energías para lograr la mejor interpretación", dijo en una entrevista Vega. Paz Vega indicó que ansiar el protagónico de "Carmen" tenía un gran significado para ella porque nació en Triana y su casa estaba a pocos metros de la fábrica de tabaco donde supuestamente Carmen trabajaba.

Por su parte, Sbaraglia, se manifestó ansioso de comenzar el rodaje de "Carmen", donde interpretará a su amante, don José. "Nunca he rodado películas de época. Para mí don José es un personaje sólido y me voy a romper el alma por él".

El galardonado actor argentino, Leonardo Sbaraglia, vive uno de los momentos más trascendentales de su carrera.



Otras de las "confesiones" que hacen reír y pensar [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Otras de las "confesiones" que hacen reír y pensar [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)